

DIEFFENBACH-LÈS-WÖRTH**Les bénévoles prêts à retrousser à nouveau leurs manches****Une séance d'empotage.** DOCUMENT REMIS

Dimanche 24 février, le conseil municipal de Dieffenbach-lès-Woerth a invité les bénévoles du village à un repas servi à la salle communale. Cette rencontre a permis de discuter des travaux à venir, sur le fleurissement 2019 et sur le thème des décors qui l'accompagneront dans les années à venir.

Michèle Wacker et le maire Alphonse Atzenhoffer ont présenté les réalisations passées, les critères du jury national et les règles à respecter dans le cadre de la biodiversité, de l'économie d'arrosage et de la suppression des produits phytosanitaires.

Trente personnes étaient présentes à ce repas. Les questions et les suggestions ont permis de dégager des nouvelles pistes pour continuer, voire améliorer le fleurissement du village. Certains massifs surélevés en rondins de bois par exemple, sont en fin de vie et devront être réparés ou remplacés. Le long de la route départementale, certains parterres fleuris nécessitent d'être ceinturés par des pierres de taille pour retenir l'eau.

Les bénévoles sont tous partants pour aider à nouveau la municipalité dans ces diffé-

**La mise en place des derricks aux entrées du village.**

DOCUMENT REMIS

rentes actions et ils sont également motivés pour réaliser de nouveaux décors. Nul doute que le travail sera de qualité, comme dans le passé. Certaines réalisations seront programmées sur deux ans pour être fin prêt pour le passage du jury national en 2021. Les travaux des bénévoles non seulement soudent une équipe et motivent tout le village pour avancer dans le même sens. Ils permettent également à la commune de réaliser des économies substantielles. Rien qu'au niveau des travaux de restauration menés par les bénévoles au niveau de l'église en 2018, on peut noter une économie de l'ordre de 10 000 euros.